

<http://www.ouest-france.fr/normandie/manche/au-nautic-pierre-legraverand-promeut-saint-vaast-marine-3899701>

Au Nautic, Pierre Legraverand promeut Saint-Vaast Marine



Installé depuis 2008 dans la zone artisanale de la Corderie, route de Barfleur à Saint-Vaast-la-Hougue, Pierre Legraverand, 30 ans, se propose de vendre, réparer et entretenir les bateaux et moteurs des plaisanciers et professionnels de la mer au sein de son entreprise Saint-Vaast Marine.

« Nous participons au Nautic de Paris depuis huit ans et c'est notre 5^e participation en temps qu'exposant et responsable d'un stand. J'y vais pour organiser un stand sur le plan national », explique Pierre Legraverand, qui est présent sur quatre à cinq salons du Grand ouest chaque année et dont l'entreprise est l'importateur exclusif de plusieurs marques de renom.

« Nous proposons une nouvelle marque de semi-rigide dont les prix varient entre 40 000 € à 55 000 €. Un chantier qui ne connaît pas la crise avec des chiffres qui parlent d'eux-mêmes : « En 2013, nous avons comptabilisé une hausse du chiffre d'affaires de 20 % et depuis deux ans, nous enregistrons 20 % de plus chaque année. Aujourd'hui, une grande partie des ventes s'effectue par téléphone et Internet », insiste le jeune entrepreneur.

Plus d'infos dans l'édition Saint-Lô - Coutances - Cherbourg du mardi 8 décembre, à lire aussi en [édition numérique](#).